
第１０回議会報告会 

報 告 書 
 

 

 
日 時  平成２７年８月２９日（土）１９時～２１時 

場 所  片岡会館 

報 告 内 容 

（１）議会のしくみ 

（２）議会目標 
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第１０回議会報告会を終えて 

 第１０回議会報告会には多くのみなさんにご参加をいただき誠にありがとう

ございました。行き届かない点も多々ございましたが、みなさんのご協力によ

り大変有意義な会になりましたことに対しまして、議員一同心より厚くお礼申

しあげます。 

 さて、吉田町議会では、町民のみなさんの声を町政に反映するためには、町

政に関する情報の提供と意見交換の場が必要と考え、『開かれた議会』を目標に

して、平成２１年から議会報告会を開催しております。 

 第１０回目となる今回の報告会は、本年４月に行われた統一地方選挙による

議員改選があったため、時期を変更して１か所での開催になりました。 

 アンケートに寄せられた意見のとおり、会場を１か所にしたことにより、他

地区の意見を聴くことができてよかったとする一方で、回りの声が大きくて発

言者の声が聞きとり難かったことに対しましては、会場設営に問題があり、大

変ご迷惑をおかけし申し訳なかったと反省しております。 

 しかしながら、今回報告書にまとめさせていただいたとおり、みなさんから

多くの貴重なご意見をいただくことができました。いただいたご意見は、議会

で協議し、町や自治会に情報提供すること・議会全体で取り組むこと・委員会

で取り組むこと・一般質問などで取り組むことなどに振り分け、町政に反映さ

れるよう尽力して参ります。 

 とりわけ、改選後の４年間の任期スタートにあたり、議員紹介をはじめ、議

会のしくみや平成２７年度議会目標、さらには委員会活動などを町民のみなさ

んに報告できたことは大変よかったと思います。 

 これからも、議会報告会を充実・発展させて参りますので、多くのみなさん

のご参加をよろしくお願い申し上げます。 

吉田町議会議長  大塚邦子 

 

〈地区ごとの意見の傾向について〉 

住吉区  津波防災や防犯対策に関心が寄せられ、また地域医療や高齢者福祉,

生活環境に対しても関心が高かった。 

川尻区  内陸フロンティア構想やシーガーデンシティ構想など川尻区に係る

事業について関心が高く情報を必要としていた。 

片岡区  地域に公共投資を求める意見や、河川浚渫など環境整備の要望があ

った。 

北区   議会活動に関する質問や意見が多く寄せられた。議員報酬や議員定 

数などへの意見が出された。 
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１．アンケート集計結果 

 参加者の状況 

 

参加人数 ９３人 

回答者数 ９２人 

 

 

年齢別・性別                          （人） 

年齢 ４０歳代 ５０歳代 ６０歳代 ７０歳代 無回答 計 

男 ２ ７ ４７ １５ 
２ 

 

 女 ０ ４  ９  ６ 

計 ２ １１ ５６ ２１ ２ ９２ 

 

性別                年代         

 

 

問１ 議会報告会をどこで知りましたか （複数可）          人 

町回覧文書 町ＨＰ 知人友人 議員 その他 無回答 

５５ ０ ３ １９ １０ ５ 

 

問２ 何回目の参加ですか                      人 

回数 １ ２ ３ ４ ５ ８ 毎回 無回答 

人数 ４５ １４ １５ ２ ６ １ １ ８ 
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問３ 議会のしくみや委員会活動について               人 

よく理解できた 理解できた 理解できなかった 無回答 

６ ６５ ７ １４ 

不明な点・質問点 

・活動はこれだけか。 

・広い範囲の活動をしているのがわかった。 

・議会のしくみ等は少しでよいのではと思う。 

・議会としてやるべきことと、行政部門がやるべきことの区分が不明確。吉田

町議会が正しく働いているか。 

・仕組みについては、分かったが議員の自己満足の感じがする。 

・委員会の討議の過程がみえにくい。 

・吉田町議会基本条例を見たことがありません。議員さんが、この条例を遵守

しているかどうか判断できません。 

・制度説明が中心となって、議会で何を議論しているか、最近何を議決したの

か不明。 

・何のためにやっているか。 

 

問４ グループごとの意見交換はいかがでしたか。          （人） 

大変よかった よかった 改善の必要がある 無回答 

１ ３４ ４６ １１ 

 

改善に対する意見 

・意見交換は良かったが時間が少ない。（短かった。）         ２人 

・テーマが不明。何を討論していいのかわからない。         ２人 

・１会場で４グループでの討議は難しい。（４会場別々に開くべきである。） 

５人 

・発表者の声が聞き取れないため、話が良く分からなかった。    １６人 

・他のグループの声が大きくて聞こえなかった。他の部屋を使って欲しかった。

６人 

・質問の意見が聞こえづらかったので、会場とか、配置とか工夫が必要かと思 

いました。 

・一部でしか声が届かなかった。全体(グループの)に声が判る机等の工夫が必 

要かと思います。 

・声が聞き取れにくい。一問一答方式これでよいのか。 

・議会報告会とありますが、事前に資料配布があれば内容確認が出来るのでは 
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ないでしょうか。 

・議員さんが中央に入り話をしてもらえれば。会場が広いため聞き取りにくい。 

・細かく区切るか、一にしたほうが聞き取りやすい。 

・町内４地区同一場所（会場）は疑問あり。 

・４グループでホールでやっているが聞き取りづらい。各部屋で別々に実施す

る。（全体→各地区→全体） 

・町内一緒のため、グループごとの意見交換はできれば別室でできれば。 

・報告会はホールではダメ（各地区別小会議室を利用したい。１グループ人数

も５～６人の方が意見が出やすい。 

・もう少し小グループの方が意見が出やすい。 

・グループごとの意見交換は必要ない。全体で活溌に行えばよいと思います。 

・会場に工夫をして欲しい。 

・テーマを絞って行ってはどうか。 

 

その他の意見 

・質問・応答が理解しにくかった。 

・議会の仕組は分かったが、中身がおおざっぱで良く分からなかった。 

・参加者の意見に対して、充分な返事が返らなかった。 

・町の職員の同席を希望する。 

・本会は議会の仕組み・目標等の質疑であって陳情の場ではないでしょうか。

横道にそれている内容である。陳情等は別の機会をとって欲しい。 

・意見交換の場ではなく、要望の意見ですね。 

・意見が多く出た。 

・個々の自由な意見が言える場から問題になる内容を見つけ出す。 

・各地区の問題点について、どのような対処をしているのか報告して欲しい。 

・曖昧な意見は必要なし。 

・Q/Aが噛合わない。「参考にします」「聞いておきます」だけではダメ。 

・議会の考え方、活動を明確に述べるようにしてください。 

・理解不足が目立つ。 

 

問５今後、どのような議会報告会を望みますか。希望のテーマがあればご記入

ください。 

・討論を増やしてほしい。報告は書面で発行されている。 

・具体的に議会で話し合われている内容を聞きたい。 

・町民・住民の側に立っての目線になって欲しい。          ２人 

 （議員の立場でなく、町の職員と思える発言はするべきではない。） 
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・夜間、高齢者や自動車を運転できない人は足が遠のくのではないか。 

・この方法もよいと思います。 

・時間が短かったので、次回は長くとって欲しい。 

・従来通りの方法が良い。(グループ分け等)少人数で行う。 

・地区別の方が好ましい(夜の遠出は不便)。 

・各地区混合でグループ分けを行う。(他地区の意見が聞ける。) 

・議会でどのような内容のことを議論しているのか聞きたい。 

・意見がその後の生活に反映しているか、成果を公表すること。 

・町全体の報告会ではなく、各地区の報告会のほうがその地区にあったテー 

 マで報告質疑ができると良い。 

・今回の形も他地区の考えも聞けて良い。全体会の全体報告が良い。 

・町議会で検討された内容(反対意見)を含めて決定事項を報告して頂ければよ 

い。 

・本日の参加人数についてどう思いますか。 

・部屋ごとに分かれたほうが良い。 

・都市計画事業について。各地区の仕組み・決めごとについて。 

・町の中心施策ごとにテーマに絞り意見交換の場を設けたほうが話しやすいか 

も。 

・委員会として活動した報告を重点にする。 

・具体的事例で議会としてどう取り組み実行したかを説明し分かり易くして欲

しい。 

・議会閉会後、何を議論し、議決したか。 

・主要な議案についての説明が必要。 

・町当局の議案にどのような議論をしたのか、議決までの論点を整理して報告 

をしてもらいたい。 

・子育て支援（保育園、こども園について）。 

・５年後、１０年後の吉田町のビジョンを示してほしい。こんなに住みよい町

になりますと言うように。 

・議員の具体的な活動をぜひ聞かせて欲しい。 

・今回、町内会長や役員を中心に集まったとのことですが、広く一般の人も多

く参加できるような報告会にしてもらいたい。 

・総務文教常任委員会の報告については、認定こども園について説明があった

が、吉田町の各小学校、中学校の問題点について説明、学校運営についての

問題点など、また改善事項等の説明が必要と考えるが。 
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問６ その他の意見ご要望 

(住吉グループ) 

・町議会としては浜岡原発は廃炉とする決議をしているようですが、中部電力 

は近々再稼働の動きがありますが、絶対に同意しないようにお願いします。 

・原子力、発電所の再稼働について当町議会の方針は決まっていますか。 

・原発がどんな方向へ行くのか心配です。我々の民意がどこまで反映されるの 

か不安です。 

答 平成２３年１２月議会の廃炉決議は継続しています。再度、全議員で確認 

します。 

・ごみの集積所土地がなく、側溝の上に４組の人が苦労しています。 

 答 隣組で取り組むことで、河川の上は占用の届出が必要です。 

・ひばり幼稚園南の河川をカルバートにしてもらいたい。園児もいるし、大変 

 危険だと思う。 

 答 町へ報告します。 

・議会のしくみ等は資料を読み上げているだけでは時間がもったいない。もう 

少し手短に話してくれてもよかった。その分意見交換の時間を増やした方がい 

いと思う。 

答 今後の報告会に参考と致します。 

・ＩＣＴ化ぜひお願いしたい。 

 答 議会のＩＣＴ化に向け、議会ＩＣＴ化推進特別委員会を設置し活動を始

めています。 

・高齢者が多くなってきますが、なかなか入所出来ないが、どのように町は考 

 えていますか。 

 答 町へ報告します。 

 

（川尻グループ） 

・町内の官地（河川・道路）の除草は、自治会からの要望書を持って町当局が 

対応するとのこと、各所管（施設ごと）からもっと積極的にパトロールする 

等、町の管理システムを構築していただきたい。 

 答 町へ報告します。 

・保育園の関係で、母親が産休している間退園させるのはどうしてなんですか。 

再入園する時に以前の友人と離れてしまうのがかわいそう。母親も赤ん坊の 

世話で手がかかる時期なので、退園の問題を考えて欲しい。 

 答 委員会で調査します。 

・司会の位置は横並びの方が良い。声が届きやすいかもしれません。 

  答 今後の報告会に参考と致します。 
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・防犯カメラの設置を要望する。小中学校の周辺に増やしてほしい。２人 

 答 町へ報告します。 

・議会報告会なのだから、議会の具体的な内容を教えてほしい。予算関連の資 

料は根本的に必要なのだから前回同様付けてほしい。 

  答 今後の報告会に参考と致します。 

・数が少ないテーマで深く話し合ったらどうでしょうか。その場合テーマを事 

前に発表してほしい。 

  答 今後の報告会に参考と致します。 

・内陸フロンティア構想について、川尻上住民のために多目的広場の建設を要

望します。 

 答：町へ報告します。 

・災害用のラジオについて、電源が入らず使用できない。メールでも良い。 

 答 防災課で交換してくれる。防災メールもあるので登録してください。 

・図書館ホールの運用について。照明設備の不完全さを直して欲しい。 

・図書館ホールには、ステージと客席の上部に照明設備がありますが、特に客

席上部の照明設備が不完全です。回路は３通りあるのですが、その回路の分

離がされていません。また、色紙（セロファンではありません、特殊な性質

の紙）が用意されていません。せっかく設備はあるのに機能しておりません

（使い勝手が悪い）。今まで何回も図書館の係員には申し入れてあるのですが、

どうも上に届いていないらしいのです。宝の持ち腐れになっています。ホー

ルがもっと有効に使いやすくなると思います。 

 答 町へ報告します。 

・ホールを夜間使えるように工夫してほしい。昼間しか使えないと一般の人た 

ちがほとんど使う機会がありません。ウィークデーの夜間に文化行事や文化活

動をできるようになれば吉田町の文化がより豊かになると思います。 

答 町へ報告します。 

・小さなことにも耳を貸してください。 

答 より一層努力します。 

 

（片岡グループ） 

・河川、道路等の草刈は業者に依頼ではなく町民のボランティアで、全員参加

でやったらどうか。 

 答 町へ報告します。 

・全国統一テストの結果が発表された。吉田の小中学校の成績は。教育委員会 

としての今後の対応は。 

 答 町へ報告します。 
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・神戸の中国人観光客の受け入れ対策を。 

 答 町へ報告します。 

・行政、議会両方に要望ですが、何か事業を実施するときは、分る者を対象で 

なく、分らない者（弱者、老人等）も対象になれるよう考えて計画してほしい。 

  答 町へ報告します。 

・議会中継の早期実現を。 

答 議会中継の実現に向けて、調査活動をしています。 

・「議会の見える化」の早期実現を望む。 

 答 議会報告会や出前会議に積極的に取り組み、議会の見える化を実現して

いきます。 

・産業建設常任委員会の活動大いに期待する。観光場所の PR を期待。 

 答 エールと受け止めがんばります。 

 

（北区グループ） 

・議員活動に理解を広めるには、各個人の議員活動の主なものを話すのも一つ 

かな。 

・地域の議員さんの活動報告をお願いしたい。 

  答 議員活動は各々目標を定め活動しています。報告会では議会活動の報告を 

 させていただきます。なお、議員目標は議会だより７８号や町のホームペー 

ジに掲載しておりますのでご覧ください。 

・議会報告会の在り方を検討ください。 

  答 議会報告会は年２回以上開催することになっています。ご意見をお待ちし 

ています。 

・議員さん。質問にこたえられるよう勉強してください。 

  答 はい。自覚を持ち励みます。 

・他地区の意見交換では、多くの意見が出たようですが、当地区では発言でき 

なった。 

  答 多くの意見を頂けるよう司会進行致します。 

・防災公園の北側の自転車道は草を刈ってくれたが南側の草がのびている。通 

学路でもあるので早く刈ってほしい。土木要望書を出さないとダメか。 

 答 町へ報告します。 

・大幡神社町文化財第一号であるが、資料の観光資源に記載されていない。 

答 今回は調査していませんが、吉田町よくばりマップに取り上げられてい 

ます。 
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２．意見交換 

 

住吉グループ 

 

 

議会運営に係ること 

・議会の土日又は夜間開催は。 

  答 検討致します。 

・上記の件に関し、どの様な意見を議会で取り入れてくれるか。 

  答 出前会議を要請してください。 

・議員報酬の見直しの話しは出ているか。 

  答  出ていません。 

 

総務文教常任委員会に係ること 

・防潮堤 かさ上げ問題で具体的な話しを持っているか。 

 答 議会も協力していくため、情報提供いただけるよう町に働きかけていき

ます。 
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・ボランティア登録は。 

 答 高齢者支援課で受け付けています。 

・特養施設に入居が２年掛かる。 

 答 待機者解消に向けて、現在、地域密着型特養施設の建設が予定されてい

ます。なお、包括支援センターでは相談を受け付けています。 

・介護保険で被保険者が払う１割だが、そもそも元々の金額がべらぼうに高い 

のでは。 

 答 この件について、質疑で問いました。 

住宅改修は業者が見積もりを出しますが、金額については町がチェックを行 

っています。また、ケアマネージャーも不必要なものは付けないことを確認し

ました。 

・榛原病院で脳外科を設置して欲しい。 

 答 組合議会で要望します。 

・救急搬送が時間掛かり過ぎ（焼津・藤枝へ） 

 答 組合議会で要望します。 

・買い物、医院へ行くのに自主運行バス巡回は。 

 答 現時点では考えていません。 

・幼稚園児数への質問／認定子ども園の設置は。 

 答 現在、委員会で調査中です。 

・吉田町へ通園している園児数は。 

答 委員会で調査します。 

・防犯灯を吉田中プール横・住吉上公会堂の辺りに設置して欲しい。 

 答 自治会へ報告します。 

・ヤマザキの臭い問題について。 

 答 この件について本会議で質疑がありました。 

  現地を視察し処理についても安全を確認しましたが、空気が送られない事 

故が起こり、腐敗して異臭が出ました。抜本的対策を講じるまで操業を中止 

しました。１０月頃までには再稼働を目指します。説明を聞く約束になって 

います。 

・防災同報無線の受信機が低地に設置してあり水没する恐れがある。もっと上 

部に設置をして欲しい。（住吉） 

 答 町へ報告します。 

 

産業建設常任委員会に係ること 

・Ｂ級グルメをもっと宣伝案内したらどうか。 

 答 委員会で調査中です。 
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・観光をもっと宣伝して活性化を。 

 答 委員会で調査中です。 

・フリーマーケットをもっと大がかりにやったら。 

答 委員会で調査中です。 

 

 

 

川尻グループ 

 
 

議会運営に係ること 

・議員の定数は決まっているのか。 

 答 議員定数は条例で１３名に決まっています。2011 年に議員定数上限も撤廃 

され、議員が自ら自由に定数を決められます。 

・自治会役員の仕事内容を考えると、現状の手当てが少ない、議会で議論した 

ことがあるか。 

答 役員の手当ては、各自治会の会則で決まっており、直接、議会から町に 

質すことは出来ない。しかし町から活動補助金等を自治会に出しており、現 
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状や自治会からの要望などを議会で確認し、出た意見を反映します。 

・議員は当局の代弁者ではない。議員が率先して、チェックを行い質すべき 

である。 

答  より一層努力します。 

 

ICT 推進特別委員会に係ること 

・情報発信の取り組みは評価するが、隣組を通じ、町民に多くの文書が配布さ 

れているが、無駄や価格に対して、検討など努力はしているか。 

答 町からの配布文書について、目的などは確認しているが、無駄や価格など 

について、議会で質疑は行っていないので、ご指摘の内容について、確認して 

いきます。また、議会は通知文章などを完全にペーパーレス化し、紙の節約を 

行っています。広報誌のカラー化も白黒の予算で、行うように、データ提出等 

工夫を行い効率化を図っています。 

・ICT 化のメリット、デメリットは。 

答 議会会議の動画配信のデメリットを強いて言えば、予算が掛かることです。

１０００万円位、１年の経費が２００万円位、これは近隣市を参考にした数字

です。しかし、町の意思決定の質疑や採決に至るプロセスについて、広く町民

に開かれた議会として、いつでもどこでも情報を得られる必要なハード設備で

す。いまでは、全国で当たり前であり、近隣の５市２町の中で、実施していな

いのは、吉田町だけになりました。是非とも、町民に不利益を与えないように

整備していきたいと考えています。 

 

議会広報特別委員会に係ること 

・議会だよりの字の大きさは妥当か。 

 答 過去に検討を行い、行数や字数を減らした経緯があり現在に至っていま 

すが、ご指摘を頂きましたので、担当委員会で検討していきます。 

 

総務文教常任委員会に係ること 

・町の新しい事業、シーガーデンシティ構想について、教えて頂きたい。 

答 吉田公園から川尻海岸、吉田漁港に沿って遊歩道を作り、特産品を食べて

もらいたいとのことは聞いていますが、詳しいことはまだわかりません。 

・地元川尻地区に内陸フロンティア構想の説明がないがどうなっているのか。 

答 内陸フロンティア地域推進協議会の中に、地元自治会の役員や地権者が 

入っています。今後どのように周知するか確認します。 

・川尻上組に広場がない。内陸フロンティア構想に入れて頂きたい。過去に公 

園を要望しているが、回答がない。 
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答 町へ報告します。 

・我々と同じ情報では困る。しっかり情報を取れるようにして欲しい。 

答  お叱りは、ごもっともでありますので、しっかりと確認していきますが、 

未確定のことは、当局から示されないのが実情です。 

 

産業建設常任委員会に係ること 

・除草は中々進んでいないようですが。 

答 要望は町内会を通じ各自治会から、町に提出して下さい。予算決算の議 

案時に、必ず議員から質疑が出て是正を求めています。 

・除草したものは早く処理できないか。人員が少ないのではないか？また、要 

望への回答が遅い。 

 答 本年度から生活環境室で、臨時職員１０人体制でやっている。優先順位 

を付けて行っています。しかし、今年の猛暑で、熱中症等で人員が確保でき 

ないことを聞いているので、遅れる場合があると思います。 

・空き地や道路変更に伴う未利用になった道などの、管理がなされていない。 

答 町有地は所管の課から担当へ連絡し、除草等を行っています。また、民 

地は苦情・要望により、所有者に対し町から連絡し対応しています。 

・産業建設常任委員会にシーガーデンシティ構想が入っていないが、町と一体 

となった活動を行わないのか、どうなっている。 

答 現在の状況では、吉田公園から川尻海岸沿いに散歩コースの海浜回廊を 

つくり、吉田漁港東側に多目的広場をつくりたいとの事は聞いていますが、 

まだ正式に報告は受けていません。（８／２９現在） 

・議員の方々が計画の段階から意見を出したらどうか、決定してからでは遅い。 

町民の意見を反映するように、変えることができない。 

答 計画段階での情報が無いので、中々難しい。現状では、議案として上程さ 

れて始めて質疑が出来る状況である。賛成か反対しかできないので、何とか皆 

さんの声を反映していきたいので、是非、出前会議を利用して欲しい。 
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片岡グループ 

 

 

議会運営に係ること 

・（議会目標）「情報の共有と活発な意見交換」とあるが、どうやるのか、示し 

  て欲しい。 

 答  議員懇談会などを通じて情報の共有と活発な意見交換を行っていきます。 

・（出前会議）いつからやっているのか、実績は。 

 答 昨年からで実績はまだありません。 

・常会に入ってやる方法もあるのでは。 

 答 出前会議を申請していただければ可能です。 

・第９回議会報告会の報告書２～３ｐにあるが、参加者が少ない、今後どうす 

るか、何が問題か。アンケート、議員が出向く、地域との意見交換も必要だ。 

 答 検討して一人でも増やしたいと考えています。 

・浜岡原発の再稼働問題―町議会として廃炉の決議をしている。再稼働の動き 

が目立つ、再稼働反対の再可決はどうか。 

答 平成２３年１２月議会の廃炉決議は継続しています。再度、全議員で確認 

します。 
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・今回の出された意見をまとめてどう活用するのか。 

 答 議会で議論し、今後の活動に生かしていきます。 

・次回から分散会は部屋を分けてやってほしい。聞こえない。 

  答  今後の報告会に参考と致します。 

 

総務文教常任委員会に係ること 

・小学校・中学校の問題はやらないのか。 

 答 議会で議論し、今後の活動に生かしていきます。 

 

産業建設常任委員会に係ること 

・観光の振興に期待したい。人が留まるＰＲが必要だ。駐車場をつくって人  

 が集まる所をつくる。期待する。 

 答 町へ報告します。 

・町全体の事業の中で、道路・港を中心とした計画や北区の防災公園等あるが、 

片岡地区は何もない。 

 答 町へ報告します。 

・片岡の図書館から南の地域の開発をしてほしい。特に湯日谷川の土手の草 

がぼうぼうで、防犯・治山・治水でやって欲しい。 

 答 町へ報告します。 
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北区グループ 

 

 

議会運営に係ること 

・議員報酬は少ないのではないか。       

答  若い働き盛りの人が議員をするには少ないと思う。 

・出前会議はどのようにしたら良いか。   

答  議会事務局または最寄りの議員にお問い合わせください。          

・議員の定数削減は考えていないのか。 

・目的があれば増やしても良いのではないか。 

答  特に議論していません。貴重なご意見ありがとうございます。 

・委員会の調査研究は私たちの意見を参考にして欲しい。    

  答  そのように進めていきます。 

・本日の参加人数をどう評価するのか。   

答  これまでは４会場で平均各２５人位でした。本日は１００人位ですのであ 

りがたいと考えます。 

 

 



17 

 

総務文教常任委員会に係ること 

・ふるさと納税について。         

答 一般質問の答弁では「今は考えていないが環境が変わり、ふるさと納税 

研究会の答えが変われば対応していく。」とのことです。 

 

ICT推進特別委員会に係ること 

・ICT とか広報の仕事のほかにやることがあるだろう。 

答 議会の特別委員会で活動しています。 


